

かしのみ

1月号

一宮市立富士小学校

令和8年1月7日



明けましておめでとうございます



冬休みも終わり、新学期が始まりました。年末年始は、ご家族で一緒に楽しいひとときを過ごされたことだと思います。

3学期には、学習発表会や手をつなぐ子らの教育展などの行事がたくさんあります。短い学期ですが、1年間の締めくくりの大切な時期となります。充実したものとなるよう、子どもたちと一緒に頑張っていきたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。



◇学習発表会のお知らせ◇ 日時：1月25日(日) 9:45～10:15

今年のかしのみ発表会は、かしのみ1組の教室で行います。子どもたちが一人ずつ「今の自分」について発表します。みんなの前で発表すること、友達の個性を知ること、認め合うことなどを学ぶ貴重な機会にしていきます。また、作品展示は各交流学年の展示場所にございますのでこちらもご覧ください。詳細は、12月に配付しました別紙「学習発表会のご案内」をご覧ください。

手をつなぐ子らの教育展



市内小中学校の特別支援学級及び特別支援学校の児童生徒が作った平面作品や立体作品が展示されています。お時間がありましたらぜひお出かけください。

日時：1月24日(土)～1月27日(火) 場所：一宮スポーツ文化センター2階 展示室

展示時間：1/24(土)～26日(月) 10:00～16:00

1/27(火) 10:00～15:30

1/27(火)校外学習「手をつなぐ子らの教育展見学」に行ってきます

- ・給食後に、タクシーを利用して一宮スポーツ文化センターへ出かけます。
- ・下校は、通常通りです。

なわとび集会について

1月30日（金）になわとび集会があります。ペア学級でなわとびをしたり、クラス対抗8の字跳びをしたりします。クラス対抗8の字跳びは、交流クラスに入らず、かしのみ学級として参加します。（交流学級で参加したい子は、交流の担任と相談してどちらで参加するか決めていきます。）

★月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」またはWebページにてご確認ください。
<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>

